

Visitante de Alemania Occidental

La Dra. Hamm-Bruecher, Ministro de Estado responsable de asuntos culturales en el Ministerio de Asuntos Exteriores de la República Federal Alemana, visitó Canadá durante los días 27 al 31 de mayo pasado a la cabeza de una delegación alemana sobre consultas culturales bilaterales celebradas en Ottawa el 30 y 31 de mayo. Estas reuniones se celebran de vez en cuando bajo los auspicios del Acuerdo de Cooperación Cultural Canadá-R.F.A. de 1975 para revisar realizaciones y discutir futuros programas.

Durante su visita a Ottawa, la Dra. Hamm-Bruecher firmó el Acuerdo de Relaciones Cinematográficas Canadá-RFA el 30 de mayo, firmando el Secretario de Estado John Roberts por parte de Canadá. Dicha doctora también visitó a varios ministros y directores de organizaciones culturales.

Antes de su llegada a Ottawa, la Dra. Hamm-Bruecher pronunció una alocución ante las Sociedades Eruditas de Canadá, en London el 28 de mayo último, sobre cooperación multilateral para la educación. La Dra. Hamm-Bruecher fue co-autora de un informe de la OECD publicado en 1975 sobre el sistema de enseñanza canadiense.

Noticias breves

Canadá ha sobrepasado a los EE.UU. en ingresos *per capita* según el Anuario para 1978 de la Organización para Cooperación Económica y Desarrollo. Suecia encabeza la lista con un ingreso medio de \$9.030 por persona; Suiza va en segundo lugar con \$8.870, Canadá es tercero con \$8.410; y los EE.UU. cuarto con \$7.910; finalmente, Noruega ocupa el quinto lugar con \$7.770. Los ingresos nacionales *per capita* es la parte alícuota de cada ciudadano de lo que el país produce si fuera igualmente dividido pero no refleja salarios reales.

La venta de automóviles y camiones nuevos durante el año pasado estableció un record de 1.344.959 unidades, comparado con 1.291.463 unidades en 1976. El valor de las ventas correspondientes ascendió a \$8.500.000.000, comparado con \$7.800 mi-

llones del año anterior, según cifras recientemente publicadas por Estadística Canadá.

El Ministerio de Empleo e Inmigración ha puesto en aplicación nuevas reglas para evitar matrimonios de conveniencia (matrimonios entre inmigrantes y ciudadanos canadienses quienes no tienen intención de hacer vida matrimonial). Un emigrante cuyo derecho para permanecer en el país ha expirado puede ahora ser deportado incluso cuando haya contraído matrimonio durante su estancia en el país. El procedimiento de deportación tiene que haberse comenzado antes del casamiento. Las nuevas reglas no serán aplicables en caso de embarazo de la esposa o cuando medie un menor canadiense o exista evidencia de que el matrimonio no se contrajo solamente para que el inmigrante pudiera permanecer en el país.

Estadística Canadá anunció un superávit de \$179.000.000 en el comercio de mercancía en abril, lo que hace que el superávit para los cuatro primeros meses del año ascienda a \$1.591.000.000.

El número de divorcios decretados en Canadá en 1976 ascendió a 54.207, aumento de 7,1% sobre la cifra correspondiente a 1975. El índice de 235,8 por 100.000 habitantes era 6,2% más alto que el de 1975. Todas las provincias, excepto Manitoba, mostraron aumento en sus índices respectivos. El más alto correspondió a la Colombia Británica, seguida de cerca por Alberta.

* * * *

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa, K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.